



Produktbeschreibung

Produktname:	Keralit Dermacure-Salbe
EAN Code:	4260320840045
Produktart/-typ:	Pflegesalbe
Lieferumfang:	Dose mit Zwischendeckel und verzahntem Schraubverschluss, Inhalt: 130g
Verpackungsart:	Dose bestehend aus weissem PP Kunststoff

Produktqualifizierung

Abbildungen:

The image shows the product packaging for Keralit Dermacure-Salbe. It consists of a white plastic jar with a white lid. The label on the jar reads "KERALIT® DERMACURE-SALBE DERMACURE-OINTMENT" and "Zur Pflege und Regeneration der spröden und empfindlichen Haut." Below the jar, there is a detailed view of the label with text in German and English, a QR code, and social media icons (Facebook, Instagram, YouTube). The text on the label includes: "KERALIT® DERMACURE-SALBE beinhaltet hochwertige Pflegesubstanzen. Diese wirken beruhigend, fördern die Regeneration und halten die Haut geschmeidig und elastisch. KERALIT® DERMACURE-SALBE beugt Reizungen und Läsionen bei sensibler und spröder Haut vor." and "Anwendung: Hautbereiche vor jeder Anwendung reinigen. KERALIT® DERMACURE 1-2 mal täglich sparsam auf die Hautbereiche auftragen und leicht einmassieren. KERALIT® DERMACURE dient bei nasser Witterung auch zur Pflege der Fesselbeuge." The weight is indicated as "130 g".

Produktverwendung

Bestimmungsgemäße Verwendung/Zweckbestimmung:	Tierpflegeprodukt zur Pflege der spröden und empfindlichen Haut.
Vorhersehbare Fehlanwendung:	Keine Behandlung bei offenliegenden Wunden - Hier ist der Tierarzt zu konsultieren. Nicht in die Augen bringen.
Zielgruppen/Verbrauchergruppen:	Pferde, Ponys, Fohlen, Esel und andere Huf- und Klautiere, Hunde, Katzen.
Voraussichtliche Lebensdauer:	Die Dauer der Haltbarkeit liegt bei mind. 2 Jahren nach Abfüllung. Siehe Bodenprägung.
Gebrauchsanleitung:	Bitte beachten Sie die Gebrauchsanleitung an der Verpackung. Die nachfolgenden Hinweise sind kein Ersatz für diese. Die Salbe kann je nach Bedarf (auch täglich) angewendet werden. Die Stellen werden vorsichtig mit der Dermacure-Salbe einmassiert. Sobald die Haut sich beruhigt hat, kann man die Behandlung langsam reduzieren und daraufhin einstellen.
FN-ADMR:	2 Tage
Aufbewahrung/Pflege:	Das Produkt möglichst kühl lagern. Die Lagerung im Sattelschrank im Sommer/Winter stellt kein Problem dar.
Produktmaße/-gewicht:	130g - entsprechen 130ml Inhalt, Bruttogewicht: 157g ,Nettogewicht: 130g ,Länge: 5,9cm ,Breite: 5,9cm ,Höhe: 7,2cm

Kontaktdaten

Hersteller/verantwortliche Person	Das hier aufgeführte Produkt wird von der Keralit Veterinär - u. Pferdetechnik GmbH, Im Brenntenhau 1, 71106 Magstadt hergestellt und vertrieben. Bei Fragen können Sie uns per Post, E-Mail (info@keralit.de) oder telefonisch (+49 7159 42848) während unserer Geschäftszeiten kontaktieren.
-----------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------